

BMW mit Motorrädern in der Erfolgsspur

BMW bleibt auch auf zwei Rädern in der Erfolgsspur. Mit 7708 Motorrädern und Kraftrollern wurde im August der Rekordmonat des Vorjahres um 4,2 Prozent übertroffen. Per August erreichten die weltweiten Verkäufe mit 83 890 abgesetzten Einheiten und einem Zuwachs von 9,3 Prozent ebenfalls ein neues Allzeithoch. Das sind über 7000 Fahrzeuge mehr als in den ersten acht Monaten 2012.

Bestseller bleibt die R 1200 GS mit 19 083 verkauften Exemplaren seit Januar und Einführung der neuen Modellgeneration im März. „Noch nie haben wir von einem neuen Modell im ersten Verkaufs-Halbjahr so viele Fahrzeuge verkaufen können“, sagte Vertriebsleiter Heiner Faust.

Für die Internationale Automobil-Ausstellung in Frankfurt hat BMW die Serienversion seines ersten Elektro-Rollers angekündigt. (ampnet/jri)